



学校だより

令和4年9月7日 NO. 24

尼崎市立金樂寺小学校

校長 中根 孝介



🍀 鑑賞御礼, 夏休み作品展! 🍀

夏休み作品展にたくさんの方にご来校いただきました。ありがとうございます。子どもたちがそれぞれに創意工夫を凝らした作品が展示されていました。制作にあたっては、おうちの方のアドバイスやご協力もあったのではないかと思います。

夏休み中のこんなやり取りが目には浮かびます。「工作、何つくる?」→「う〜ん、わからん。」。「何でもいいんやで」「何が好き?」→「・・・」。学校でもそうですが、「何でもいいんやで」が子どもたちにとっては、結構これが難問です。「〇〇ちゃんは、恐竜が好きやから、恐竜関係のものをつくってみようか」「夏に海に行って拾った貝殻で、飾りをつくってみようか」「ジュースを飲んでペットボトルがたくさん残っているから、それでペン立てをつくってみようか」などと、会話が進んだのではないのでしょうか。だいたいどんなものをつくるか決まったら、次は、構想図やイメージ図をつくって、材料集めにも手を貸していただいたかもしれません。そして、やっと制作に取りかかります。いざつくり始めても、「うまく、くっつかない」「切るのが難しい」などと、おうちの方の手を煩わせたのかもしれませんが。ひとつひとつの作品を観ていると、そんな思いがしてきました。ご協力ありがとうございました。おうちでのそんなやりとりが子どもたちを大きく成長させていく大きな力となります。

今週末の9月9日(金)には、2校時と3校時に分散しての授業参観もあります。感染症拡大防止対策にご協力いただき、是非とも参観にお越しください。

1年生, 強風によりアサガオ, 緊急避難!!

6日は、台風の影響で強風が吹いていました。特に正門付近は、校舎間の吹き抜けの風が強く、アサガオが倒れてしまう勢いでした。そこで、職員室前に緊急避難させました。夏休み後も咲いているアサガオも多く、1年生は、先日、色水をつくって楽しく学習しました。



配布物のデジタル化

(9月20日より、一部のお手紙をデータ化し、スマートフォン等でご覧いただくようにします。)

学校からは、この学校だよりを含めてたくさんのお手紙を配っています。SDGs(紙資源の有効活用)及び学校経費削減による経費の有効活用、教職員・児童の作業量の縮減、各家庭での利便性等を考慮し、学校からの配布物のデジタル化を進めていきます。一部の配布物を紙面での提供でなく、学習支援アプリを活用して、ご家庭でお持ちのパソコンやスマートフォン等でいつでも、どこでも見ることができるようになりたいと思います。と同時に、教職員の事務処理に費やす時間を削減し、児童と向き合ったり、指導方法を研究したりする時間を増やしていきます。

デジタル化して、スマートフォン等で閲覧していただく主なお手紙等を次の通りです。

- ・学校だより
- ・学年だより
- ・学校行事のお知らせ(参観や懇談、体育大会等)
- ・教育委員会からのお知らせ



なお、これまで通り、紙面での配布物もあります。操作方法等詳細については、別途お知らせを配布します。